

Miles de estadounidenses marchan contra la violencia armada en Chicago



Chicago, 8 jun (RHC) Una multitudinaria protesta contra la violencia armada cerró este sábado un tramo de la autovía Dan Ryan en la ciudad estadounidense de Chicago.

De acuerdo con el periódico Chicago Tribune, miles de personas participaron en la manifestación y detalla que algunos asistieron con sus hijos pequeños. El lema principal fue 'Dejen de disparar', dirigido tanto al crimen como a los agentes.

La marcha había sido convocada por un sacerdote de la Iglesia católica, que no tenía acordado con las autoridades el cierre completo de la concurrida vía pública. Sin embargo, la Policía se abstuvo de practicar detenciones y solo montó una "barricada de oficiales, camiones de carga y vehículos de emergencia", según la fuente, para impedir que los manifestantes avanzaran.



Radio Habana Cuba